



So ein Tag...

Lars Reichow und Mainzer Hofsänger gemeinsam auf der Bühne

ALZEY (red) – Einen kulturellen Höhepunkt erlebte Alzey jetzt, als in der gutgefüllten Sporthalle der Gustav-Heinemann-Realschule plus zum ersten Mal gemeinsam der diesjährige Scheupreissträger Lars Reichow und die Mainzer Hofsänger auftraten.

Es war ein Ereignis der besonderen Art, wie einer der besten deutschen Kabarettisten, auch bekannt als „Klaviator“, und der „berühmteste Fastnachtschor der Welt“ den Abend gestalteten. Lars Reichow eröffnete den Reigen im blauen Bajazz-Kostüm der Hofsänger und gab der Veranstaltung das Motto mit dem Wortspiel „Alzey bereit“. Dann führte er als Moderator durch das abwechslungsreiche Programm der Hofsänger. Er



Lars Reichow im blauen Bajazz-Kostüm der Hofsänger, die Hofsänger in „Zivil“...

Foto: Jürgen Bieler

selbst nahm in seinen Beiträgen einige Zeitgenossen, wie die

Queen, aufs Korn und machte sich über dicke deutsche Urlauber lustig. Auch geißelte er in seiner treffsicheren Art den Missbrauch in der Kirche.

Ein Teil des Erlöses dieses Abends geht an die Palliativstation des DRK-Krankenhauses, deren stellvertretende Pflegedienstleiterin, Astrid Germann, sich dafür mit herzlichen Worten bedankte. Einen ganz besonderen Höhepunkt gab es am Ende der Zugaben, als Reichow und die Hofsänger gemeinsam „So ein Tag“ anstimmten.

Übrigens, wer diesen Abend verpaßt hat, bekommt am 9. Dezember die Chance, die Mainzer Hofsänger und am 12. Januar 2013 Lars Reichow in Alzey zu erleben.